

Ligue Bruxelloise pour la Santé Mentale > Secteur Santé Mentale > Actualités > **Prochaine exposition collective « A corps perdu)... » ouverte du lundi au (...)**

Prochaine exposition collective « A corps perdu)... » ouverte du lundi au vendredi jusqu'au 9/07/2025

Prochaine exposition collective "A corps perdu) à la galerie Vertige : le vernissage aura lieu jeudi prochain, le 12 juin entre 16h et 20h ; puis, l'expo restera ouverte du lundi au vendredi jusqu'au 9 juillet. Ouverture extraordinaire le samedi 21 juin entre 14h et 17h.

« Toujours joyeuse, toujours prête pour les fêtes, toujours riant à pleine bouche et dansant à corps perdu »

Guy de Maupassant

Bienvenue à l'exposition collective annuelle de la galerie Vertige.

Cette année, nous avons invité les artistes à se lâcher, à se lancer sans limites sur le thème à corps perdu. Nous avons tous des limites dans la vie et l'art ne fait pas exception. La question est de savoir quelles sont-elles pour pouvoir les repousser, les dépasser.

Que ce soit dans la couleur, la taille ou le médium, les artistes ont répondu au challenge de la démesure. Les œuvres explosant de fièvre créatrice commandent l'étonnement, l'étourdissement et l'émerveillement.

De cette exploration des limites artistiques, nous espérons que cela vous conduise à repousser vos propres limites.

Oserez-vous vivre à corps perdu ?